Victoire-Daubié. Les bilangues à Barcelone

(Le télégramme le 24 mai 2016)



Les collégiens lors d'une halte, devant le stade olympique de Montjuic, à Barcelone.

En mai, les élèves des classes bilangues de quatrième et troisième ont arpenté les rues de la capitale catalane. Du musée Dali, de Figueras, à la Sagrada Familia de Gaudi, en passant par le musée historique de Catalogne, ils ont pu apprécier la culture régionale. Avec la visite du musée olympique et du stade du Barça, où ils ont assisté à l'entraînement des castellers (danseurs formant une pyramide humaine), ils se sont imprégnés des traditions sportives locales, qui définissent également, l'identité catalane. Un voyage dynamique et riche en découvertes culturelles et linguistiques, dont les élèves s'inspirent fortement pour préparer l'oral en histoire des arts du brevet des collèges, qui aura lieu demain.

Les non bilangues en Angeleterre

Pendant ce temps, les élèves de quatrième non bilangues sont allés du côté nord-ouest de l'Angleterre. À Liverpool, ils ont découvert le patrimoine maritime, le musée de l'esclavage au Merseyside Museum et la Tate Gallery, ainsi que le musée consacré aux Beatles, dans le quartier des docks, sans oublié le World Museum. À Manchester, ils se sont arrêtés au musée des sciences, un des berceaux de la révolution industrielle au Royaume-Uni, et ont également réalisé un parcours découverte dans la ville de Chester, où ils étaient logés. Forts de ces expériences, les collégiens sont bien armés pour préparer le spectacle de fin d'année en anglais, qui présentera les clichés ibériques et anglo-saxonnes.